

### **Presidente: Don Juan Carlos Hernández Sosa**

Juan Carlos Hernández Sosa cuenta con formación académica de Bachiller y COU. Su trayectoria profesional y personal demuestra un fuerte compromiso y motivación en el ámbito de la discapacidad.

A lo largo de su carrera, ha desempeñado roles de gran relevancia como Coordinador de Proyecto de Deporte y Discapacidad en Instituto Insular de Deportes del Cabildo de Gran Canaria, Orientador Laboral en COCEMFE, Coordinador de proyecto de formación y empleo en COCEMFE Las Palmas, lo que le ha permitido acumular una vasta experiencia en la gestión y ejecución de iniciativas. Su capacidad de liderazgo se ha consolidado como Gerente de la Fundación Canaria para el Fomento del Transporte Especial Adaptado y, actualmente, ejerce como Responsable de Relaciones Institucionales en la Fundación Canaria para el Fomento del Transporte Especial Adaptado.

Además de su trayectoria profesional, la vinculación de Juan Carlos con el deporte adaptado es notable. Ha sido Atleta Paralímpico en los Juegos de Barcelona 1992 y Atlanta 1996. También se desempeñó como Seleccionador Nacional de Atletismo Paralímpico para deportistas con discapacidad física de la FEDDF en los Juegos de Atenas 2004, Pekín 2008 y Londres 2012, así como en los Juegos del Mediterráneo de Túnez 2011, Almería 2005 y Pescara 2009. Fuera del ámbito técnico, ocupa cargos directivos como Vicepresidente Primero del CERMI Canarias, Presidente de COCEMFE Canarias, y Presidente de la Federación Canaria de los Deportes para Personas con Discapacidad.

Como un claro reconocimiento a su trascendente contribución y a su excepcional trayectoria, el Polideportivo Paralímpico Juan Carlos Hernández Sosa, en el municipio de Telde, Jinámar, fue nominado en su honor en 1994. Un hecho de gran relevancia, ya que se trató de la primera instalación en España en llevar el nombre de un deportista paralímpico.

### **Vicepresidenta: Doña María Liliana López Toledo**

María Liliana López Toledo cuenta con una sólida formación académica como Diplomada en Ciencias Empresariales. Actualmente pensionista, su compromiso con la discapacidad y la inclusión se ha forjado a través de una destacada trayectoria en cargos de responsabilidad en diversas asociaciones de personas con discapacidad. Su experiencia y dedicación la han convertido en una firme defensora de los derechos de este colectivo, aportando una perspectiva invaluable a nuestra organización.

### **Tesorero: Don Juan Jesús Espinosa**

Juan Jesús Gil Espinosa aporta una perspectiva invaluable a la gestión financiera de la entidad. Su compromiso y motivación con el ámbito de la discapacidad se fundamentan en

su prolongada experiencia y activa participación como Socio fundador de la Agrupación Deportiva de Minusválidos ECONY, primer presidente de la Federación Canaria de los Deportes para Personas con Discapacidades (FCDPD), Vicepresidente tercero de la federación Española de Deportes para Personas con Discapacidad Física (FEDDF), miembro de la Comisión Delegada de la Federación Española de Deportes para Personas con Parálisis Cerebral o Daño cerebral Adquirido (FEDPC). En la actualidad secretario general de la FCDPD, vicepresidente segundo de la FEDPC, miembro de la Comisión delegada de la FEDDF. Esta experiencia le ha proporcionado un conocimiento profundo de las necesidades y desafíos específicos de este colectivo, enriqueciendo así su contribución a nuestra misión.

**Secretario: Don Benigno Martínez Martín**

Benigno Martínez Martín posee una titulación de Grado Superior. Cuenta con una sólida trayectoria profesional de 16 años como administrador de empresas, lo que le ha proporcionado una amplia experiencia en gestión y organización. Adicionalmente, ha desempeñado funciones como auxiliar administrativo en el Servicio Canario de Empleo (SCE) durante 7 años, aportando un conocimiento valioso en el ámbito de la empleabilidad y el apoyo a personas. Actualmente, pertenece a una asociación que trabaja por las personas enfermas y trasplantadas hepáticas de Canarias.

**Vocal: Don Sergio Barrera Falcon**

Sergio Barrera Falcon es un profesional con estudios universitarios y una sólida trayectoria como corredor de seguros. Su compromiso con el ámbito de la discapacidad se ve reforzado por su actual rol como vocal en la junta directiva de la asociación de enfermedades neuromusculares de Canarias ASENECAN. Esta combinación de experiencia profesional y dedicación al sector social aporta una valiosa perspectiva a nuestra entidad.

**Vocal: Don Eduardo Manuel Martínez Ramírez**

Eduardo Manuel Martínez Ramírez es Licenciado en Farmacia y posee un Máster en Tecnologías de Accesibilidad. Su experiencia laboral más destacada incluye su rol como director técnico Farmacéutico, donde ha demostrado una sólida capacidad de gestión y liderazgo. Su motivación particular y compromiso con la discapacidad y la inclusión nace de su propia experiencia personal: tras sufrir un accidente que le causó una lesión medular, ha dedicado sus esfuerzos a ayudar a otras personas con discapacidad en su proceso de adaptación a través del deporte y diversas actividades. Su vivencia personal y profesional enriquecen enormemente su contribución a nuestra misión.

**Vocal: Doña Fuensanta León Amador**

Fuensanta León Amador cuenta con formación académica de EGB. Actualmente es pensionista, su profunda motivación para contribuir a nuestra misión nace de su propia experiencia personal con la enfermedad de Crohn. Su deseo de "aportar un granito de arena para mejorar este mundo" a través de la inclusión y el apoyo, resalta su compromiso y su valiosa perspectiva para nuestra organización.

**Vocal: Doña Silvia Santana Rodríguez**

Silvia Santana Rodríguez es Licenciada en Derecho. Su experiencia laboral más relevante incluye su desempeño como Jefa en el Ayuntamiento de SC de La Laguna, donde ha adquirido una sólida base en gestión y administración pública. Su motivación particular con la discapacidad y la inclusión se centra en apoyar a las personas con lesión medular y otras discapacidades en su adaptación a la vida diaria, un compromiso que enriquece significativamente su rol en nuestra organización.

**Vocal: Doña Mariana Benítez Reina**

Mariana Benítez Reina cuenta con formación académica de Graduado Escolar y Puericultura. Aunque no posee experiencia profesional relevante en el ámbito formal, su profundo compromiso y dedicación se reflejan en su activa participación en una asociación para personas con discapacidad. En esta asociación, se involucra en diversas actividades y trabaja activamente por la inclusión y la defensa de los derechos de este colectivo, aportando una perspectiva valiosa y un compromiso genuino a nuestra misión.

**Vocal: Doña Obdulia Carmen Falcón González**

Obdulia Carmen Falcón González posee una sólida formación académica como Técnica en Administración y Actividad Turística. Su trayectoria profesional incluye una destacada experiencia en la contabilidad de clientes en el sector hotelero, lo que le proporciona una valiosa perspectiva en la gestión administrativa y financiera, esencial para la correcta gobernanza de nuestra entidad.

Su compromiso con la discapacidad y la inclusión se fundamenta en una profunda motivación personal, al ser madre de hijos con gran dependencia. Esta vivencia le otorga una comprensión auténtica y una sensibilidad particular hacia las necesidades y desafíos del colectivo. Además, su liderazgo activo se manifiesta en la presidencia de la asociación canaria de enfermedades neuromusculares ASENECAN, lo que refuerza su experiencia en el ámbito social y su dedicación a la promoción de la igualdad de oportunidades.